



ぱんだぐみだよい

2025年12月2日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ 2

今年も残りわずかとなりました。寒さが増してきましたが、子どもたちは毎日元気いっぱいです。年末やクリスマス、遠足など楽しみがたくさんある12月。体調も崩しやすい時期ですが元気に新しい年を迎えるよう、笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。



☆今月のねらい☆

自分で出来ることを行ない、生活習慣を身につける。

思いやりや憧れの気持ちを持ち、異年齢児との関わりを楽しむ。

物や玩具を大切に扱い、安全な使い方やルールを守って楽しむ。



箸について



12月より給食時に箸を使用していく予定です。フォークは引き続き使用しつつ、選択肢の一つとして用意することで、食に対する意欲や成長への意識を高めていけたらなと考えています。食事をする中で大切なことは『楽しく食べること』です。それを一番に考えながら、おままごとで箸を使ってみたり、物をつかんで運ぶ遊びなどを保育に取り入れて行こうと思います。

✿ 外遊び ✿

涼しくなり、外に出る機会が増えてきました。夏の暑い時期は園庭行こう！と声をかけても、「あついから、おへやがいい～」と言っていた子もいました。最近涼しくなると、「やった～！早く行こー！」と喜んで戸外に出かけます。

園庭では虫探しに夢中でタイヤの中や草むらの陰から、クモや昆虫を見つけて「みて～！くもいたよ～！」と目をキラキラと輝かせて、お友だちや保育者に見せてくれます。畑や散歩に出かけて、いろんな植物や虫たちに会える機会を増やして行きたいと思います！



遠足についてのおしらせ

・1月のはじめにみんなでバスに乗って、中城にある吉の浦公園に行く予定を立てています。きりん組やぞう組を見て遠足のバスやお弁当にあこがれていたぱんだ組さん♡体調を整えて、元気には参加できるようにしていきたいと思います。詳しい持ち物や注意事項は、後日お知らせしますのでご確認ください。



個人面談のお礼



個人面談におきましては、お忙しい中、保育園に足を運んで頂きありがとうございました。限られた時間の中ではありましたが、ご家庭での様子や園での様子についてお話しすることができ、とても貴重な時間となりました。引き続き保育園と家庭で子どもたちが日々成長していく姿や友だちとの関係の広がりを見守っていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。